

Fondo Monetario Internacional: Inflación de Venezuela en 2017 será de 1.134%

Autor Administrator
Monday, 19 de June de 2017
Modificado el Monday, 19 de June de 2017

Caracas — El panorama económico en Venezuela no augura ser mejor a la situación actual. Al menos así lo observa el Fondo Monetario Internacional (FMI), quien expresa que la inflación para final del presente año será de 1.134%, mientras que en 2018 ascenderá abruptamente a 2.530%.

Este contenido forma parte del informe sobre la situación económica de la región, presentado por uno de los funcionarios del FMI durante el foro «Perspectivas Económicas: Las Américas», realizado en Trinidad y Tobago.

Las investigaciones de la institución internacional, les permitieron afirmar que el Producto Interno Bruto (PIB) de Venezuela se redujo 3,9% en 2014; 6,2% en 2015 y 18% el año pasado. Para 2017 prevén una contracción de 7,4% y en 2018 disminuirá a 4,1%.

Asimismo, el FMI calculó que las reservas internacionales del país se ubicarán en seis millardos de dólares para 2017, lo que representa solamente un tercio de las reservas en 2015.

En el informe, de igual forma, se explica que las importaciones públicas y privadas cayeron 65% durante 2016. La misma situación se repetirá para este año.

Alerta a países vecinos

Ante la difícil situación y lo que pudiera venir, el funcionario alertó a los países vecinos, ya que para el organismo lo expuesto y otros problemas que se viven en Venezuela han empezado a afectar a la región.

«La pobreza ha alcanzado un 82% y la tasa de asesinatos se está elevando», dijo el representante del FMI. «Las islas del Caribe, incluyendo Trinidad y Tobago, deben estar preparadas para recibir refugiados».

<http://www.descifrado.com/fondo-monetario-internacional-inflacion-venezuela-2017-sera-1-134/>

